

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **1. Jenis Penelitian**

Tipe penelitian yang dipakai adalah penelitian kualitatif. Metode kualitatif untuk memperoleh analisis komprehensif atas masalah penelitian. Dalam metode ini, peneliti mengumpulkan dua jenis data pada suatu waktu, kemudian mengabungkannya menjadi satu informasi secara keseluruhan.<sup>48</sup>

penelitian ini termasuk penelitian lapangan (*field research*) yang pada hakikatnya merupakan metode untuk menemukan secara khusus dan realita tentang apa yang terjadi dalam ruang lingkup konsep transaksi *id akun game online free fire* perspektif hukum ekonomi syariah.

#### **2. Waktu dan Lokasi Penelitian.**

Adapun waktu penelitian memakan waktu selama satu semestrian hingga dapat diselesaikan melalui proses bimbingan yang akan diarahkan oleh pembimbing adapun lokasi penelitian ini di lingkup kampus iain ambon

#### **3. Sumber Data**

Dalam penelitian ini sumber data yang peneliti gunakan adalah sumber data primer dan sumber data sekunder.<sup>49</sup>

##### *a.* Data primer

---

<sup>48</sup> Eka Dahlan Uar, *Strategi Dan Tantangan Penanganan Kawasan Kumuh Di Kota Ambon*, Jurnal Fikrauna, Vol. 8 No: 2, 2016. h,131

<sup>49</sup> Afrizal , “*Metode Penelitian Hukum Kualitatif*”, (Depok: PT. Raja Grafindo Persada, 2017), h. 123.

Data primer yaitu sumber data yang memberikan data yang langsung kepada pengumpul data. data yang hanya diperoleh dari sumber data asli. Sumber data primer dalam skripsi ini dari wawancara secara langsung dengan mahasiswa iain ambon yang terkait dalam transaksi *id akun game online free fire*

b. Data sekunder

Data sekunder merupakan data yang diperoleh melalui pengumpulan atau pengolahan data yang diperoleh melalui pengumpulan atau pengolahan data yang bersifat studi dokumentasi berupa penelaahan terhadap dokumen pribadi, resmi kelembagaan, referensi-referensi atau peraturan (literatur laporan tertulis dan lain-lainnya yang memiliki relevansi dengan fokus permasalahan). Meliputi artikel-artikel mengenai jual beli software akun game online dalam perspektif hukum ekonomi syariah, literatur-literatur yang terkait dengan skripsi, maupun pustaka yang relevan dengan penelitian.

#### **4. Teknik Pengumpulan Data**

Adapun teknik yang digunakan oleh peneliti adalah

c. Observasi

Observasi merupakan proses pengumpulan data dengan cara memperhatikan secara akurat, mencatat fenomena yang muncul dan mempertimbangkan hubungan antara aspek dalam fenomena tersebut. Observasi yang dilakukan oleh peneliti dengan menggunakan metode *non participant* yaitu peneliti tidak terlibat langsung

dan hanya sebagai pengamat independen.<sup>50</sup> Hal yang perlu diperhatikan dalam penelitian ini adalah semua yang berkaitan dengan praktik transaksi *id akun game online free fire*

d. Wawancara.

*Interview* yang lebih dikenal dengan istilah wawancara adalah suatu kegiatan yang dilakukan untuk mendapatkan informasi secara langsung dengan menggunakan pertanyaan kepada *informan*. Yakni para penjual *akun game online* satu orang dan pembeli *akun game online* dua orang

e. Dokumentasi

Untuk metode ini sumber datanya berupa catatan media massa, atau dokumen-dokumen yang tersedia dan berkaitan dengan objek penelitian.<sup>51</sup> Metode ini digunakan untuk memperoleh data yang berupa dokumentasi tentang proses transaksi *id akun game online free fire*.

## 5. Teknik Analisis Data

Dalam penelitian ini setelah dilakukan pengumpulan data, maka data tersebut dianalisis sehingga mendapatkan suatu kesimpulan. Bentuk teknik dalam analisis ini adalah sebagai berikut. Data kualitatif dalam hal ini berupa kata-kata, sehingga laporan penelitian berupa kutipan-kutipan data untuk memberikan penyajian yang

---

<sup>50</sup> Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktek* 2018 .h. 158.

<sup>51</sup> Sapiyah Faisal, "*Format-Format Penelitian Sosial*", (Jakarta: Raja Grafindo Persada), 2005, h. 53

berasal dari hasil wawancara, observasi, dokumentasi serta beberapa catatan lapangan.

Analisis terdiri dari tiga alur kegiatan yang terjadi secara bersamaan yaitu reduksi data, penyajian data, menarik kesimpulan yang dikutip oleh mengenai tiga alur tersebut secara lebih lengkapnya adalah sebagai berikut :

#### 1). Reduksi Data

Diartikan sebagai proses pemilihan, perumusan perhatian pada penyederhanaan, pengabstrakan dan informasi data kasar yang muncul dan catatan tulisan lapangan. Reduksi data merupakan suatu bentuk analisa menajamkan, membuang yang sedemikian rupa sehingga kesimpulan-kesimpulan akhirnya dapat ditarik dan diverifikasi.

#### 2). Penyajian Data

Penyajian data dilakukan setelah data selesai direduksi atau dirangkum. Data yang diperoleh dari hasil observasi, wawancara dan dokumentasi dianalisis kemudian dalam bentuk catatan wawancara, catatan lapangan dan catatan dokumentasi. Data yang sudah disajikan dalam bentuk catatan wawancara, catatan lapangan catatan dokumentasi diberi kode untuk mengorganisasi data, sehingga peneliti dapat menganalisis dengan cepat dan mudah. Peneliti membuat daftar awal kode yang sesuai dengan pedoman wawancara, observasi dan dokumentasi. Masing-masing data yang sudah diberi kode dianalisis dalam bentuk refleksi dan disajikan dalam bentuk teks.

### 3). Kesimpulan

Langkah terakhir dalam analisis data kualitatif model interaktif adalah penarikan kesimpulan dari verifikasi. Berdasarkan data yang telah direduksi dan disajikan, peneliti membuat kesimpulan yang didukung dengan bukti yang kuat pada tahap pengumpulan data. Kesimpulan adalah jawaban dari rumusan masalah dan pertanyaan yang telah diungkapkan oleh peneliti sejak awal.